

LES DRÔLES
DE COMPÈRES



TOUT EN BLEU

Aidante un jour, Aidant toujours

Mercredi 2 avril 2025

PROJECTION DU FILM

à Villiers-sur-Marne



VILLIERS
sur
Marne

À l'occasion de la Journée mondiale de sensibilisation à l'autisme, la ville de Villiers-sur-Marne nous a fait l'honneur d'inviter notre troupe pour la projection du film "Tout en Bleu", le samedi 2 avril à 14h, dans la salle polyvalente de l'ESCALE, en présence de plusieurs Villierains.

Cet événement, empreint d'humanité et de bienveillance, a été organisé par Madame Sita Diarrassouba-Cissé, conseillère municipale déléguée aux personnes à mobilité réduite et au handicap.

La projection s'est ouverte avec les interventions de Madame Diarrassouba-Cissé, de Madame Florence Ferra-Wilmin, adjointe au Maire déléguée à la culture et aux associations culturelles, ainsi que de Monsieur François Lelièvre, conseiller municipal délégué à la santé qui ont pu exposer toute leur ambition pour l'inclusion des personnes en situation de handicap dans la ville.





Devant une vingtaine de personnes, nous avons présenté le film pendant une heure, suivie d'un échange riche et émouvant avec Mehdi N., l'un des réalisateurs, et Alexandre N., acteur principal, également technicien sur le tournage. Ce moment a permis de mettre en lumière les coulisses de la production, portée par une troupe d'acteurs en situation de handicap, mais aussi l'engagement et le talent de chacun.

Alexandre a partagé avec émotion son vécu sur le tournage, tant du point de vue artistique que technique. L'échange s'est ensuite élargi à la question du rôle de l'aidant, soulevant les nombreux défis rencontrés par ces personnes essentielles et souvent invisibles. Le public, touché et impliqué, a partagé à son tour des expériences personnelles et professionnelles, dans une atmosphère d'écoute et de respect mutuel.

Grâce à l'outil interactif Wooclap, chacun a pu exprimer son ressenti sur le film en temps réel. Ce moment fort s'est poursuivi avec les interventions de l'association Autisme 3D ainsi que du dispositif de convention d'emploi présenté par Atout pour Tous, venus enrichir le débat avec des témoignages et des ressources concrètes.

Un après-midi de partage, d'émotion et d'espoir, qui a rappelé combien l'art peut être un formidable vecteur de dialogue, de sensibilisation et d'inclusion.



The graphic consists of four rounded rectangular boxes arranged in a 2x2 grid, each with a different background color and icon. The top-left box is yellow and contains a yellow star icon and the text "Les étoiles" and "Ce qui m'a touché". The top-right box is blue and contains a blue thought bubble icon and the text "Écho en moi" and "Ce qui m'a fait réfléchir". The bottom-left box is grey and contains a grey cloud icon and the text "Les brumes" and "Ce qui m'a rendu perplexe". The bottom-right box is green and contains a green plant icon and the text "Les graines à planter" and "Pour aller plus loin".

 Les étoiles Ce qui m'a touché	 Écho en moi Ce qui m'a fait réfléchir
 Les brumes Ce qui m'a rendu perplexe	 Les graines à planter Pour aller plus loin

Les avis du public



Ce qui m'a touché

Plus de la majorité des acteurs sont en situation de handicap.

Ce qui m'a fait réfléchir
Le regard / jugement que l'on peut faire sans le vouloir.



Ce qui m'a rendu perplexe

Le positionnement des professionnels, le manque de compréhension d'adaptation.



Pour aller plus loin

Réfléchir sur une meilleure coordination entre les professionnels et les familles.

Ce qui m'a touché
Les personnages, leurs solitudes, une mère qui essaye de vivre normalement malgré les difficultés du quotidien.





LES DRÔLES DE COMPÈRES

POUR NOUS SOUTENIR :



LES DRÔLES DE COMPÈRES



LATROUPELDDC



LES DRÔLES DE COMPÈRES

WWW.LATROUPELDDC.COM